

» MASCARAÀS-HARON

Ils ont testé les circuits équestres en Vic-Bilh

RANDONNÉE Depuis de nombreuses années les cavaliers du canton de Garlin ont mis en place des randonnées de deux ou trois jours, et découvert de nombreux circuits dans le Vic-Bilh. Trois cavaliers sont partis de Mascaraàs-Haron (canton de Garlin) : Christian Lou Poueyou, Michel Cahuzac et Patrick Bernez, et de leurs chevaux. L'intendance était assurée par Mayi Lou Poueyou. Le but étant de tester la viabilité de ces circuits afin de les faire partager à des amateurs de randonnées équestres.

Un circuit de quatre jours a été réalisé, en passant par Garlin, Castetpugon, Portet, Diusse, Conchez, Mont-Disse, pour une première étape avec une halte du soir à Arrosès au gîte chez José Labat, rejoignant le canton de Lembeye. Ensuite une seconde et longue étape se profile jusqu'à Anoye, au gîte d'étape La Cotinière en traversant Lasserre, Bétracq, Moncaup, Vidouze, Luc-Arnaud, etc.

Le troisième jour : la halte était



L'été indien est propice aux randonnées équestres à travers les paysages du Vic-Bilh.

© MARIE-ANNE SOMMESOUS

au Moulin de Bellegarde à Lespielle après avoir traversé Abère, Gerderest, Juilliacq, Simacourbe. Le 4^e jour, ce fut le retour à Mascaraàs-Haron en passant par Gayon, Vialer, Saint-Jean Poudge, Tadousse-Ussau.

Les randonneurs ont apprécié ce circuit du Vic-Bilh, un jour supplémentaire est prévu, qui sera testé sur le terrain avec d'autres étapes adaptées au tourisme équestre. ■